

らくえんびより

うめほてみキッズYPC保育園 苦楽園

6月

さわやかに5月が終わり蒸し暑い季節がやってきました。どのクラスのお子様たちも保育園生活に慣れ、自分の好きな遊びを見つけて遊びながら見られるようになり、表情が柔らかくなり、安心して過ごしてくれることを喜しく思っております。6月から夏の間は今まで経験したことのないような水遊びや感覚遊びを保育者やお友だちと楽しケンカク・ドキドキ・時にはびっくり…！様々な表情を見せてくれるので私たちもワクワクしています！



* 嘱託医（西田ニモクリニック）による内科検診があり〼。医師にご質問・ご相談がある方は保育士にお伝え下さい。



* FAMクラウドでもお伝えいた通り、今月よりシャワーが始まります。カードに〇がついてないと参加できませんので毎日必ずチェックをお願いいたします。



虫歯予防デー！

歯ブラシの毛が乱れていませんか？

歯にきちんと毛が当たっていないけれど、みがき残しがでて（よい）！
使っている歯ブラシと点検してみましょう！

園では虫歯予防の為、食後にお茶を飲んでいます。



— クラスのようす —

盛んに指差しをするようになつたお子様たち。
「これは何？」、「このお友達のお名前は？」、「お花が咲いてるよ」など
知りたい気持ち、発見した驚きや喜びなど色々な想いが指先に
込められています。

日々、たくさん経験を積み重ねながら言葉の芽を育んでいる
お子様たちです。

6月生まれのおともだち



戸外に出るとすぐに木の下へ向かい、草花やてんじん虫を
手に乗せて、「かわいい！」とつぶやきながら樂しく
遊んでいるお友だちの姿に影響を受け、声出でたり
から、おもろそろだよという気持ちが運鏡していく
（よこしま）のです。同じ遊びに興味を持ったお子様同士の
関わりも増え、様々な発見や驚きに反応する姿も
あります。

